



ASSOCIATION DE SECOURS MUTUELS PAR EXCELLENCE

AVIS

On trouvera à la huitième page du " Bulletin," les détails des appels ci-dessous, lesquels sont dus et payables au trésorier de la Société; où chaque membre est enregistré, le ou avant le jour de la première assemblée du mois prochain.

Contribution aux décès d'épouses, Appel No 9.....	\$ 0 06
Contribution pour maladie, Appel No 29.....	1 14
Total.....	\$ 1 20

SECOURS PENDANT LA MALADIE

Pour avoir droit aux secours pendant le mois de mai il ne faut rien devoir à la Société et il faut de plus que les 10 centins de contribution mensuelle du mois de mai soient payés ainsi que l'appel 28 pour contribution à la maladie et l'appel 8 pour contribution aux décès d'épouses, et cela le ou avant le jour de la première séance du mois de mai. Celui qui est malade doit faire son application d'après la formule R qui se trouve à la page 123 des règlements, et l'adresser au président de la Société où il est enregistré en ayant le soin de l'accompagner du certificat de son médecin, constatant la date et la nature de sa maladie.

NOUVELLE SUCCURSALE

La Société Bienveillante St-Roch avance à grands pas dans la voie du progrès.

Chaque jour voit le nombre de ses membres augmenter; et cela, au fur et mesure que les avantages considérables qu'offre cette association sont mieux connus.

De fait, l'ouvrier et l'industriel, à moyens limités, peuvent difficilement se passer de faire partie d'une société de secours mutuels. S'ils font partie d'une société comme l'association dont nous parlons, en temps de maladie elle vient à leur secours et leur paie six piastres par semaine durant dix semaines.

L'épouse d'un membre de la société vient-elle à mourir, le mari sociaire, dont la maladie de sa femme a considérablement appauvri le gousset, quelquefois même complètement laissé à sec, reçoit une somme de cinquante piastres, qui l'aideront à se refaire, au moins pécuniairement, de la perte qu'il vient de subir.

Enfin, l'épouse de l'ouvrier ou de l'industriel, qui apprend, une bonne fois, qu'au décès du chef de la famille, le moyen sûr de ne pas voir la misère venir jouer des siennes dans la maison, c'est de faire entrer son époux dans la Société Bienveillante St-Roch, emploie le vert et le sec pour qu'il en devienne membre. Elle assure pour le moment au moins \$500 à elle et à ses petits enfants, avec la perspective toute à fait engageante de voir cette somme de \$500 portée à \$1,000 dans un avenir rapproché.